



Familienlauf

Schon zum 10. Mal findet am Sonntag, 19. Mai, der Gröbenzeller Familienlauf statt; und zwar von acht Uhr an. Der Reinerlös des Laufes geht wie jedes Jahr an die Jugendsozialstiftung der Familie Rieder. Bei der Veranstaltung, die mittlerweile weit über Gröbenzell hinaus beliebt und bekannt ist, werden Läufer aller Leistungs- und Altersgruppen angesprochen, von Kindern ab vier Jahren bis zum Profiläufer. Besonders will der Familienlauf auch Einsteiger und Hobbyläufer ansprechen, deshalb wird auch heuer die Kurzdistanz von 3,3 Kilometern angeboten. Eine Besonderheit des Familienlaufs ist das Angebot an

Menschen mit Handicap, die hier eine Strecke nach Wunsch laufen oder gehen können. Vor kurzem fand in Gröbenzell sowohl die Übergabe der T-Shirts, die von der Sparkasse Fürstenfeldbruck gesponsert werden, als auch die Übergabe der Startnummer, gesponsert von den Gröbenlichtspielen, statt. Mitwirkende waren (von links): Walter Voit, Orgateam Familienlauf, Bernd Rieder Jugendsozialstiftung, Petra Löw, Gröbenlichtspiele, Ariane Zuber, Orgateam Familienlauf sowie Robert Mayer von Sparkasse Fürstenfeldbruck. Wer mitlaufen will, kann sich unter www.groebenzeller-familienlauf.de anmelden.

FOTO: PRIVAT